

Newsletter n°5

Bonjour à toutes et tous,

Depuis les 28 ans que dure notre association, et autant pour la revue que nous éditons

"Le Palmier", nous n'avons jamais mis en communication une revue pour toute personne se rendant sur notre site.

Il suffit de lire le résumé afin d'en connaître les raisons.

De surplus, depuis aussi 28 ans, Mme S.Marnier-Lapostolle, membre d'honneur de notre association, nous a toujours ouvert les portes du domaine auquel elle a consacré toute son énergie en complément de celle de son mari, puis ensuite seule après la disparition de ce dernier.

Nous lui devons de faire connaître à tous cette œuvre...

Cordialement l'équipe des Fous de Palmiers